



“OBTENER ESPACIOS DE GOBIERNO”, EL FIN

# Ve PRI chantaje de AN en madrugada para elegir candidato en el Edomex

Rubén Moreira niega “alarma”; lo más importante es la alianza con miras al triunfo, dice el líder cameral *tricolor*

ENRIQUE MÉNDEZ Y  
ROBERTO GARDUÑO

Sin visos de negociación entre el PRI y el PAN en el estado de México, las presiones y chantajes comienzan a aflorar. Lo más reciente es la autopromoción del panista Enrique Vargas para convertirse en abanderado de ese partido, sujeto de la mano de Marko Cortés, cuya actitud es interpretada en las filas del PRI del Edomex como un “chantaje normal, que en el fondo significa obtener espacios de gobierno y en el Congreso”.

Para el priismo, el activismo de Enrique Vargas y su “padrino” Marko Cortés sólo podría “nublar” la probable negociación de una alianza entre ambos partidos porque un personaje como Vargas no tiene cabida en el horizonte del poderoso PRI del estado de México, pues “tiene muchísimos negativos, escasa y cuestionable carrera, y una mediana experiencia”. La presencia electoral del PAN en el Edomex suma 8 por ciento de las preferencias, un porcentaje que le permitiría al PRI competir con Morena, y es precisamente por eso que se considera

que el PAN se adelantó al proceso de negociación de la alianza para obtener los mejores dividendos en un escenario de triunfo.

## Enrique Vargas, con un pasado bajo la lupa

Incluso, una vez que una desconocida asociación de ex alcaldes destapó a Vargas, y de inmediato Marko Cortés lo colocó como su mayor carta en el estado de México, sin haber consultado a sus consejeros estatales, se ha comenzado a recordar el pasado reciente del ex presidente municipal de Huixquilucan. En el último año fue investigado por probable enriquecimiento ilícito, con posesiones millonarias producto de despojo y años atrás señalado de escándalos de violencia familiar y agresiones a policías.

Ante el silencio de la dirigencia del PRI frente al declaracionismo de Marko Cortés y el inusual posicionamiento de Enrique Vargas en determinados medios de comunicación y comunicadores, el coordinador priista en San Lazaro, Rubén Moreira, sostiene que el PAN tiene el derecho de tener los candidatos que desee, “no alarma que el diri-

gente del PAN tenga candidato”, pero lo más importante es la alianza, con la que tenemos posibilidad de ganar.

También, sin modificar el contenido de su narrativa para negociar y sacar el mejor provecho de los acuerdos que establezca con el PRI, Marko Cortés continuó declarando que el PAN tiene con qué competir y ganar en estados como Coahuila y Edomex, donde los panistas siempre han resultado derrotados, precisamente por sus ahora aliados los priistas.

El panista michoacano, quien sabe que no ha negociado nada con el PRI para los procesos electorales en Coahuila y Edomex, mantuvo el discurso ríjido hacia su propio socio, el PRI: “con base en las reglas que acordemos los partidos coaligados será que definamos si vamos a ir juntos o no en un estado o en los dos rumbo al proceso electoral 2023, dejando claro que Acción Nacional trae buenas propuestas que siempre han mostrado la capacidad de gobernar y de ganar; y es el caso de Coahuila y del estado de México, en donde tenemos cómo ir a competir y apostar por nosotros mismos”.